

Director de salud municipal destaca fin de las filas para pedir hora médica

José Luis Hernández sostuvo que se implementó un nuevo sistema para que los usuarios no tengan que madrugar ni esperar largas horas para optar a atención médica o a control.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl

“

Era indigno para los usuarios hacer una fila interminable, a veces con condiciones climáticas adversas”

José Luis Hernández,
 director salud municipal

El municipio de San Antonio está empeñado en mejorar la atención y la infraestructura en los centros de salud primaria. Con ese propósito, un equipo municipal liderado por el alcalde Omar Vera se ha dedicado a recorrer los distintos centros asistenciales que dependen de la municipalidad para analizar en terreno las necesidades y problemas que enfrentan.

En esta ocasión, la comitiva, que también integran el director de la salud municipal, José Luis Hernández, y el concejal Manuel Meza, presidente de la comisión de Salud, llegó hasta el Cefsam Manuel Bustos Huerta de Bellavista, donde se reunieron con representantes de los funcionarios y recorrieron las instalaciones que estaban en funcionamiento en ese momento. Esta acción se replicó luego en el Cecosf Cerro Alegre, para finalizar en el Cefsam San Antonio.

“Es necesario, impor-

tante y significativo tanto para el alcalde, el concejo y el equipo técnico el que podamos estar presentes en cada uno de los centros de salud, eso le hace bien también a cada uno de los directores de establecimientos de salud y a su personal. Vamos viendo cómo están funcionando, los detalles y dando algunas instrucciones específicas para ir mejorando la atención y los espacios para que mejore la atención al usuario”, analizó Omar Vera.

Añadió que en el “Ces-



EL RECORRIDO INCLUYÓ UNA VISITA AL CEFSAM DE BELLAVISTA.

3

centros de salud municipal recorrieron las autoridades en la última visita.

fam Manuel Bustos Huerta visualizamos el inicio de las instalaciones de la empresa constructora que va a continuar la obra del SAR (Servicio de Alta Resolución). También estuvimos dialogando sobre el tema del CCR (Centro Comunitario de Rehabilitación) y los domos de salud mental”.

El concejal Manuel Meza, presidente de la comisión de Salud, se mostró “muy contento con este recorrido para conocer la situación de los centros de salud que pudimos visitar, conocer los requerimien-

tos, las necesidades y también las proyecciones y aciertos de avances que han tenido sobre todo de infraestructura porque varios de los espacios se van quedando chicos”.

FIN DE LAS FILAS

Uno de los hechos que destacaron las autoridades en el Cefsam San Antonio es haber logrado terminar con las largas filas que hacían los usuarios una vez al mes para acceder a una hora médica o de control.

José Luis Hernández, director de salud, contó que “generamos una estrategia que permitió revertir aquello. Era indigno para los usuarios hacer una fila interminable, a veces con condiciones climáticas adversas, en las cuales venían a pedir ayuda por sus patologías o distintas situaciones. Trabajamos con los directores de cada Cefsam, se generaron estrategias para revertirlo y por lo menos logramos que esto se acabe y que la entrega de horas sea mucho más digna y no como recibimos los Cefsam en que hacían largas filas una vez al mes. Eso ya no existe”.